

¡Unión estudiantil! Reconocen logros de alumnos de MTY en Gala FETEC



El trabajo y actividades desempeñadas por **grupos estudiantiles** del campus Monterrey fueron reconocidos durante la **Gala FETEC**.

Grupos pertenecientes al Consejo de Asociaciones Regionales y Extranjeras (CARE), Consejo de Capítulos Estudiantiles (CCE), Consejo de Sociedades de Alumnos (CSA) y grupos de Liderazgo Académico fueron galardonados.

Entre los grupos reconocidos se encuentra **Girl Up Tec de Monterrey**, club que nace de la campaña de la **Fundación de las Naciones Unidas** llamada Girl Up, su objetivo es inspirar, convocar y conectar a niñas y jóvenes para posicionarse como **líderes y actores de cambio**.

Girl Up Tec de Monterrey fue acreedor al premio Vinculación.



“Ganar un reconocimiento significa que el esfuerzo comunitario que hacemos cada día para luchar por los derechos de las niñas, adolescentes y mujeres está siendo reconocido.

“Además, significa que las alianzas que creamos con distintos actores de la comunidad, sobre todo dentro del Tec, están funcionando y están trascendiendo” comentó Marla de la Cruz, presidenta de Girl Up, grupo acreedor al **premio Vinculación**.

Destacan por su labor estudiantil

Después de **tres diferentes evaluaciones** realizadas por sus respectivos Consejos, el **Departamento de Liderazgo y Vivencia**, y votación de las presidencias de los grupos estudiantiles, los ganadores fueron seleccionados.

Para los grupos pertenecientes al CARE, CCE Y CSA, se premiaron **cinco categorías** donde hubo **tres ganadores**, un grupo ganador de cada Consejo.

“Además, significa que las alianzas que creamos con distintos actores de la comunidad, sobre todo dentro del Tec, están funcionando y están trascendiendo”.- Marla de la Cruz

Por otro lado, el **Premio al Mejor Servicio Social** galardonó a un grupo de los tres Consejos y fue entregado por el Consejo de Responsabilidad Social (CRS).

Los **equipos de Liderazgo Académico** también fueron reconocidos en esta nueva edición a través de las categorías de **Premio al Mejor Equipo de Liderazgo en Competencia** y **Premio al**

Mejor Equipo de Liderazgo en Posicionamiento.

Premio Revelación

Se entrega al grupo estudiantil que destacó por tener un **crecimiento sobresaliente** e innovador en torno a la organización de eventos y el impacto general en el Campus, a diferencia del semestre pasado.

Ganadores:

CARE: Asociación de Estudiantes de Nayarit (AENAY)

CCE: American College of Physicians (ACP)

CSA: Sociedad de Alumnos de Médico Cirujano (SAEMIS)

Premio Vinculación

Se otorga al grupo estudiantil que sobresalió por tener una fuerte **creación de alianzas estratégicas**, ofreciendo un contenido multidisciplinario y atractivo para una audiencia amplia de la comunidad Tec.

Ganadores:

CARE: Asociación de Estudiantes de Oaxaca (AEOAX)

CCE: Girl Up

CSA: Sociedad de Alumnos de Lic. en Derecho y Lic. en Derecho y Finanzas (SALED)

Premio Compromiso

Se galardona al grupo estudiantil que destacó por su **entrega y compromiso** dedicado al desarrollo de proyectos y eventos a través de los Consejos Estudiantiles correspondientes.

Ganadores:

CARE: Asociación de Estudiantes de Centroamérica y el Caribe (AECA)

CCE: Women in Technology (WIT)

CSA: Sociedad de Alumnos de Ingeniería Física Industrial (SAIFI)

Premio al Mayor Impacto Social

Este reconocimiento se entrega al grupo estudiantil que destacó por tener un compromiso e impacto en el bienestar de la comunidad estudiantil, al igual que su colaboración con el CRS, buscando el **desarrollo social** de su entorno.

Ganadores:

CARE: Asociación de Estudiantes Deutsche Gemeinschaft (AEDEG)

CCE: Amando Cada Día (ACD)

CSA: Sociedad de Alumnos de Ingeniería Química (SAIQ)

Premio al Mejor Servicio Social

Se reconoce al grupo estudiantil sobresaliente por tener un **servicio social íntegro**, logrando el mayor impacto en su causa social, al igual que haya cumplido con las peticiones del CRS.

Ganador:

CSA: Sociedad de Alumnos de Lic. en Nutrición y Bienestar Integral (SALNB)

Premio al Mayor Impacto Estudiantil

Galardón para el grupo estudiantil que destacó por tener un **desempeño integral**, logró establecer un equipo sólido y además proyectar una impecable ejecución y proyección de los eventos.

CARE: Asociación de Estudiantes de la Península de Yucatán (AEPEY)

CCE: Capítulo Estudiantil BMES

CSA: Sociedad de Alumnos de Ingeniería en Desarrollo Sustentable (SAIDS)

Premio al Mejor Equipo de Liderazgo en Competencia

Este reconocimiento se entrega al Equipo de Liderazgo Académico que mostró el **mejor desempeño** y participación en competencias locales, nacionales e internacionales durante su gestión.

Ganador:

iGEM Tec de Monterrey

Premio al Mejor Equipo de Liderazgo en Posicionamiento

Este reconocimiento se entrega al Equipo de Liderazgo Académico que desempeñó el **mejor trabajo de posicionamiento** para el Tec de Mty frente a instituciones y organizaciones nacionales e internacionales.

Ganador:

Association for Computer Machinery Chapter at Tecnológico de Monterrey (ACM Mty)

"Es un gran orgullo que en el primer año desde nuestra fundación hayamos podido tener este reconocimiento que es a nuestro trabajo en equipo y demuestra que juntos podemos alcanzar grandes cosas".- Emilio Said

Son orgullo estudiantil

Los y las representantes de los grupos estudiantiles agradecieron el **reconocimiento** por su esfuerzo realizado durante este semestre.

El **trabajo colaborativo** de los grupos estudiantiles fue reconocido en esta premiación, según José Emilio Said Diego, presidente del grupo **American College of Physicians (ACP)**, comunidad global de especialistas de medicina, el cual se hizo acreedor al **premio Revelación**.

El grupo American Collage of Physicians (ACP) fue reconocido en la Gala FETEC.



“Es un gran orgullo que en el primer año desde nuestra fundación hayamos podido tener este reconocimiento que es a nuestro trabajo en equipo y demuestra que juntos podemos alcanzar grandes cosas” mencionó.

Con el fin de respetar las medidas de sanidad, los y las asistentes cumplieron las **medidas de sanidad** correspondientes, entre ellos contar con el **esquema de vacunación** completo y portar **cubre bocas** en todo momento.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER:

Reconocen su motivación por inspirar a mujeres a través del feminismo
Reconocen su motivación por inspirar a mujeres a través del feminismo

El Capítulo Estudiantil Girl Up del campus Monterrey fue reconocido con el tercer lugar internacional de esta iniciativa que fomenta la igualdad de género
tec.mx